



GALERÍA. Así fue el regreso a clases

Por Alexa Herrera - 7 junio, 2021

CIUDAD DE MÉXICO 07 JUNIO 2021 El día de hoy regresaron a clases presenciales de manera opcional niños y adolescentes de la Ciudad de México. En la primaria Ignacio Zaragoza, llegaron niñas y niños emocionados por estar de vuelta en las aulas. Las medidas de seguridad implementadas en el plantel fueron la toma de temperatura, aplicación de gel antibacterial y un filtro de sanitización.

Esta escuela pública fue una de las 51 primarias que reabrieron hoy sus puertas, tras permanecer más de medio año cerradas por la pandemia de COVID-19.





Alexa Herrera

